

Lucas Braccini à la tête de la SAHLA

Écrit par Administrator

Mardi, 04 Février 2020 20:06 - Mis à jour Mardi, 04 Février 2020 21:03

Le Républicain Lorrain revient le 4 février sur l'élection de Lucas Braccini à la tête de la SAHLA, la section d'Audun-le-Tiche de la SHAL.

Sahla : la jeunesse prend le pouvoir

Lucas Brachini est le nouveau président de la Sahla (Société audunoise d'histoire et d'archéologie). Il prend la suite de Claude Helf. Il sera entouré, entre autres, du trésorier Alain Trausch et de la secrétaire Camille Provenzano.

La jeunesse aura-t-elle les épaules assez solides pour envisager un avenir serein pour la *Sahla* ? L'avenir le dira. Suite à la démission de Claude Helf du poste de président de la Société audunoise d'histoire et d'archéologie, suite à des soucis de santé, l'assemblée générale a été avancée pour permettre l'élection de son remplaçant.

Après la réélection du tiers sortant, le comité s'est réuni pour élire le nouveau responsable. Le plus ancien du comité a donc pris la parole et dans les règles, il a fait élire le seul candidat à ce poste, Lucas Brachini. Étant trésorier de l'association, il a donc fallu en trouver un nouveau. C'est Alain Trausch qui reprend cette fonction.

Pour le poste de secrétaire, deux candidates se sont présentées : Muriel Maffessoli et Camille Provenzano. Après une discussion en



Lucas Brachini a été élu président. Une lourde tâche pour qui a déjà fait ses preuves en tant que trésorier. Photo RL

bout de table, un nom prononcé et le retrait de Muriel Maffessoli, dans une petite confusion, Camille Provenzano a été élue au poste de secrétaire, Muriel Maffessoli étant nommée secrétaire adjointe.

Tous les projets des prochains mois ont été évoqués devant le maire, Lucien Piovano, le représentant du Département, Eraldo

Marroni et Joël Beck, président de la *Sahl* (Société d'histoire et d'archéologie de la Lorraine).

Autre sujet d'inquiétude : la nouvelle équipe municipale va-t-elle à soutenir la *Sahla* ? La question à laquelle tout le monde a répondu par l'affirmative. Les élections et le terrain de la ville lui appartiennent à la Ville.

Lucas Braccini à la tête de la SAHLA

Écrit par Administrator

Mardi, 04 Février 2020 20:06 - Mis à jour Mardi, 04 Février 2020 21:03

Retour en photo sur l'Assemblée générale du 31 janvier :

